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CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Longueur dépliée | 31 cm
Largeur dépliée 16 cm
Compartiments 6
Couleur Vert
DESCRIPTION ET UTILISATION

Description

Fabriquée en tissu composite fibre de polyester, bande élastique et boucle adhésive.
Fixation externe pour les fractures du poignet ou les blessures des tissus mous.

Utilisation

1. Ouvrez le sac en plastique et sortez la sangle de poignet.

2. Placez le trou rond supérieur de la ceinture de fixation du pouce sur le
pouce, avec une partie plus large enroulée autour du poignet, et I'autre
extrémité enroulée autour de la partie inférieure du poignet et fixée
fermement avec une boucle adhésive. Veillez a ce que le serrage soit
confortable.

3. Sinécessaire, veuillez suivre les conseils du médecin.

Procédure d'habillage

Attachez la sangle de poignet a votre pouce.

Fixez le Velcro en toute sécurité.

Superposez et enroulez de votre poignet a la base de la paume.
Commencez I'entrainement.

E

Précautions et contre-indications
1. Tenir éloigné du feu.
2. Letemps de fixation doit étre déterminé en fonction des besoins du patient.
Veuillez suivre les conseils du médecin pour une utilisation a domicile.
3. Ne pas utiliser chez les patients ayant des |ésions cutanées au niveau du
poignet.
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TRANSPORT ET STOCKAGE

Utilisez les moyens de transport généraux. Faites attention a garder propre lors de
['utilisation, et lorsque vous ne |'utilisez pas, placez-le dans un endroit sec et ventilé,
en faisant attention a I'humidité.
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TECHNICAL SPECIFICATIONS

Unfolded length 31cm
Unfolded width 16 cm
Compartments 6

Color Green

DESCRIPTION AND USE
Description

Made from composite polyester fiber fabric, elastic band, and adhesive buckle.
External fixation for wrist fractures or soft tissue injuries.

Usage

1. Open the plastic bag and take out the wrist strap.

2. Place the upper round hole of the thumb fixing belt on the thumb, with a
wider part wrapped around the wrist, and the other end wrapped around
the lower part of the wrist and secured firmly with an adhesive buckle.
Ensure the tightness is comfortable.

3. If necessary, please follow the doctor's advice.

Dressing Procedure

Attach the wrist strap to your thumb.

Secure the Velcro firmly.

Overlap and wrap from your wrist to the base of your palm.
Start training.

A
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Precautions and Contraindications

1. Keep away from fire.

2. Fixation time should be determined according to the patient's needs. Please
follow the doctor's advice for home use.

3. Do not use on patients with wrist skin lesions.

TRANSPORT AND STORAGE

Use general means of transportation. Ensure cleanliness during use, and when not in
use, place it in a dry, ventilated area, being mindful of moisture.
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